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1. Anwesenheit 

FS 01 Rechts- und Wirtschaftswissenschaften: Daniela Kirschner, Simge Karaduman 
FS 02 Gesellschafts- und Geschichtswissenschaften: 
FS 03 Humanwissenschaften:  
     FS Pädagogik: 
     FS Psych/CogSci: 
     FS LaG: 
     FS Sport: 
FS 04 Mathe: 
FS 05 Physik: 
FS 07 Chemie: Philipp Pfeifer, Sebastian Binder 
FS 10 Biologie: 
FS 11 Material- und Geowissenschaften: Martin Schäfer, Janina Schäfer, Nicklas Graumann 
FS 13 Bau- und Umweltingenieurwissenschaften: Niklas Stein 
FS 15 Architektur: 
FS 16 Maschinenbau: Melanie Urallar 
FS 18 Elektrotechnik: Lucas Stauder 
FS 20 Informatik: Jennifer Nicola, Daniel Simon 
FS CE: 
    FS LaB: Lena Holy 
    FS iST: 
    FS MEC: 
Beratend AStA: Tobias Huber 
Beratend Senat: 
 

2. Genehmigungen von Protokollen 

Februar 2018 (AStA): 
Februar-FSK 2019 (AStA): 
März-FSK 2019 (Biologie): Protokoll nicht vorhanden. Niemand anwesend. Offen 
Mai-FSK 2019 (Mathe): angenommen, bitte hochladen -> Webseite kaputt. Offen  
Juni-FSK 2019 (FS2): Protokoll nicht vorhanden, Sebastian FB2 kümmert sich, bis zur nächsten FSK 
rumschicken. Keiner von FS2 anwesend. Offen  
August-FSK 2019 (FS3):  Ist genehmigt, es gab aber Probleme mit dem Hochladen, liegt irgendwo 
im Wiki -> Dominic guckt, wo es liegt.  
Januar-FSK 2020 (FB 16): angenommen, wird noch hochgeladen-> Webseite kaputt 
Februar-FSK 2020 (FB 15): Ist in Arbeit? Keiner da. Offen 
Juni-FSK 2020 (AStA): Protokoll? Dominic fragt bei Tobias Huber nach. Offen 
Juli-FSK 2020 (FS01): angenommen, wird noch hochgeladen -> niemand anwesend 
August-FSK 2020 (FS03): Wird bei nächster FSK abgestimmt. Angenommen 
September-FSK 2020 (FS04): Wurde noch nicht rumgeschickt -> wird nachgefragt 
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Oktober-FSK 2020 (FS05): wurde hochgeladen  
Dezember-FSK 2020 (FS11): angenommen, wird noch hochgeladen  
Januar-FSK 2021 (FS 13): angenommen, wird noch hochgeladen, kann aktuell nicht hochgeladen 
werden 
Sonder-FSK Januar 2021 (FS 1): Wurde noch nicht rumgeschickt, ist noch in Arbeit 
Wiki noch kaputt: it-support@asta...de 
 

3. Wichtiges aus den Fachschaften 

FS 01 Rechts- und Wirtschaftswissenschaften: Nichts neues 
FS 02 Gesellschafts- und Geschichtswissenschaften: nicht anwesend 
FS 03 Humanwissenschaften: nicht anwesend 
FS Pädagogik: nicht anwesend 
FS Psych/CogSci: nicht anwesend 
FS LaG: nicht anwesend 
FS Sport: nicht anwesend 
 FS 04 Mathe: nicht anwesend 
 FS 05 Physik: nicht anwesend 
 FS 07 Chemie: Finanzantrag für die BuFaTa vom 29.09-3.10 
 FS 10 Biologie: nicht anwesend 
 FS 11 Material- und Geowissenschaften: Geo: Nichts Neues 
 FS 13 Bau- und Umweltingenieurwissenschaften: nichts Neues 
 FS 15 Architektur: nicht anwesend 
 FS 16 Maschinenbau: Nichts neues 
 FS 18 Elektrotechnik: Nichts neues 
 FS 20 Informatik Nichts neues 
 FS CE: nicht anwesend 
 FS LaB: Nichts neues 
 FS iST: nicht anwesend 
 FS MEC: nicht anwesend 
 

4. Wichtiges aus den Gremien 

Aus den Gremien sind keine Vertreter Anwesend. 
 

5. Finanzanträge 

5.1. FS Chemie: Ausrichtung der BuFaTa 

Die Fachschaft Chemie plant nach drei Semestern im Online-Format die erste Präsenz-BuFaTa vom 
29.9. bis 3.10. auszurichten. Wir rechnen mit ungefähr 50 Teilnehmer:innen und 10 Helfer:innen aus 
der Fachschaft. Mit den im Finanzantrag beantragten Geldern sollen die Übernachtung in der 
Turnhalle der Georg-Büchner-Schule und die Verpflegung der Teilnehmenden finanziert werden. 
Weiterhin ist ein Puffer von 500 €   für weitere unvorhergesehene Ausgaben eingeplant. Es ergibt 
sich ein Gesamtbetrag von 4500€. 
 
Abstimmungsergebnisse: 
 Dafür: 11 Dagegen: 0 Enthaltung: 2 
Der Finanzantrag ist angenommen. 
 

6. TOPs 

6.1. Wie gehen Fachschaften mit dem nächsten Semester um? 

Es wurde versprochen Veranstaltungen sowohl in Präsenz auch als Online anzubieten.  
Der Asta bittet um einen Ansprechpartner aus jeder Fachschaft, für Rückmeldungen, wie Präsenz- 
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und Onlinelehre funktionieren und ob Präsenzlehre so bestehen kann (u. a. Einhaltung 
Hygienekonzepte). 
Bis Oktobersollen sich die Ansprechpartner unter huber@asta.tu-darmstadt.de melden. 
 

 

 


